



SS. MM. EN LA EUSKAL-ERRIA.



A las diez y treinta minutos de la mañana del 16 del actual llegó á esta Ciudad la Real familia.

Esperaban en la estacion el Sr. Obispo de la Diócesis con el clero, las autoridades civiles y militares, el personal de los centros oficiales, la colonia veraniega y el pueblo, que recibieron á las Augustas personas respetuosa y dignamente.

La Regia comitiva se dirigió acto continuo al palacio de Ayete.

La EUSKAL-ERRIA, representante, aunque humilde, de una raza noble y honrada, cuyo lema es y será siempre *Jaungoikoa eta Fueroak*, saluda hoy á SS. MM., uniéndose á las preces de la Iglesia para que el Señor, en su amor infinito, bendiga á gobernantes y gobernados.

